

Nouvelles du corps médical

Todesfälle / Décès / Decessi

Erwin Gschwend (1928), † 10.2.2011,
Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe,
8645 Jona

Jürg Carl Frei (1924), † 10.2.2011,
Facharzt für Allgemeinmedizin,
7233 Jenaz

Ruth Lienhart (1944), † 11.2.2011,
Fachärztin für Anästhesiologie,
8702 Zollikon

Renato Lodi (1930), † 21.2.2011,
Spécialiste en pédiatrie, 1201 Genève

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

BE

Neva Furlan,
Fachärztin für Innere Medizin,
Bahnhofstrasse 15, 3400 Burgdorf

Alain Keller,
Facharzt für Allgemeinmedizin,
Münzgraben 6, 3011 Bern

Pascal Vuille,
Facharzt für Allgemeinmedizin,
Weier 4k, 3616 Schwarzenegg

Gerhard Clemens Hausmann,
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
Geissbergweg 12, 4900 Langenthal

BS

Christian Mauch,
Facharzt für Orthopädische Chirurgie
und Traumatologie des Bewegungsapparates,
St. Johannis-Vorstadt 86, 4056 Basel

FR

Aline Rossi,
Spécialiste en médecine générale, 3, impasse
du Petit-Crêt, 1726 Farvagny-le-Petit

Vincent Righetti,
Spécialiste en médecine générale, 3, impasse
du Petit-Crêt, 1726 Farvagny-le-Petit

SZ

Murat Yavsan,
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
Bahnhofplatz 2, 8853 Lachen SZ

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband als ordentliche praktizierende Mitglieder haben sich angemeldet:

Prof. Dr. *Rainer Grobholz*, Buchs, Facharzt für Pathologie, Chefarzt am Kantonsspital Aarau AG seit 1. Dezember 2010

Dr. *Bettina Kleiner*, Baden, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie FMH, Praxiseröffnung in Baden per 1. März 2011

Prof. Dr. *Henrik Köhler*, D-91054 Erlangen, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Chefarzt am Kantonsspital Aarau AG per 1. April 2011

Zur Aufnahme als Assistenz- und Oberarztmitglied hat sich angemeldet:

Dr. *Timo Grün*, Killwangen, Facharzt für Urologie, Oberarzt am Kantonsspital Aarau AG seit 1. Dezember 2010

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt hat sich angemeldet:

Dr. med. *Annette Jeske*, Praktische Ärztin, Praxis ab 1. April 2011: Pestalozzistrasse 4, 6032 Emmen

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern, Fax 041 410 80 60.

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich angemeldet:

Med. pract. *Andreas Mensch*, Facharzt für Allgemeinmedizin FMH, Weinfelden

Einsprachen gegen die Aufnahme sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

Dr. med. *Jürg Häcki*, Facharzt für plastische, rekonstruktive und ästhetische Chirurgie FMH, Andreasklinik, Rigistrasse 1, 6330 Cham

Einsprachen gegen diese Kandidatur müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Sekretariat der Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ernennungen / Nominations

Faculté de biologie et de médecine de l'Université de Lausanne

Le Docteur *Thomas J. Wolfensberger* a été nommé en qualité de professeur associé à la Faculté de biologie et de médecine de l'Université de Lausanne, dès le 1^{er} février 2011.

Preise / Prix

Brupbacher Preis für Krebsforschung

Der Charles Rodolphe Brupbacher Preis für Krebsforschung 2011 geht an den Biomediziner Prof. *Bert Vogelstein* und Prof. *Jan H. Hoeijmakers*. *Vogelstein* hat entdeckt, wie sequenzielle Ansammlungen von Mutationen zu Darmkrebs führen. Prof. *Jan H. Hoeijmakers* ist ein Pionier bei der Erforschung von Xeroderma, einer erblichen Hauterkrankung. Die Charles Rodolphe Brupbacher Stiftung wurde 1991 gegründet in Erinnerung an Charles Rodolphe Brupbacher, in enger Anlehnung an die Medizinische Fakultät der Universität Zürich.